

# El Tribunal Supremo de Elecciones limita a la prensa nacional la libertad de información

## EL DIA DEL LICEO JOSE MARTI

**D**OMINGO 22 de Marzo, fecha en que celebrará el Colegio de Puntarenas un año más de la fundación del Liceo José Martí. Este día que debe ser el mejor de los días para los educandos de ese Colegio, ya sea para los alumnos que han salido de bachilleres, como para los que actualmente estudian en el mismo, aparece como una alborada para el porvenir de la juventud puntarenense, en cuyo seno ha logrado la simiente del saber y la providencia de la sabiduría.

El Liceo José Martí tuvo su fundación gracias a la gran idea de varios distinguidos profesores, de esos profesores que no solo se gastan el cerebro en educar, sino que piensan el más allá del porvenir de sus pupilos.

Como en otra época lo dije, no es que crean los niños que es un simple maestro, que por el sueldo que devengan tengan obligación de estar corrigiendo caracteres de distintos géneros. El maestro sufre con los niños insurrectos, y tiene que buscar, como quien busca el modo de matar el hambre, el modo de corregir la insurrección de la impertinencia, no con látigos de padre, sino con psicología.

Y, bajo la comprensión del padre de familia que escribe estas líneas, es de esperar que, al cumplirse este grandioso aniversario, ya sean los bachilleres salientes, así como los que no lo sean aún, sintiéndose orgullosos del regazo acogedor y del fruto instructivo que les ha brindado y les brinda el coloquio del Liceo José Martí, y en reconocimiento a los méritos de sus bien precitados fundadores, un abrazo muy apretado y sincero para ellos y otro de la misma manera para sus actuales profesores, que siempre tendrán en mente sacar triunfantes a la mayor parte del alumnado.

Por mi parte; sé que de ese Colegio salió graduado un hijo mío, a quien siempre aconsejé el más profundo respeto hacia sus profesores, y tengo por seguro que él me obedeció. Ojalá así sean todos, para fortalecer el abicho y el esfuerzo del maestro, que no solamente goza de su sueldo, sino que también sufre.

J. M. MAIRENA.

## Grandes mareas con fuertes vientos

Como la mayor parte de nuestros distinguidos lectores se han impuesto, ahora más a menudo nos sorprenden las grandes mareas. No queremos ser muy extensos en detalles ya que tantos se han dado recientemente por nuestro periódico, así como por los de la capital que publicaron hasta gráficas, y casi nada hay que agregarle, nada más que el asunto se está haciendo muy frecuente.

A la orilla de la Cortina de

Las Playitas, lado Este, y frente a la casa de don Rafael Beeche, debido a los lavados de las correntadas de agua se ha hecho un gran hueco que amenaza la propia Cortina, y también el peligro de las mareas que siguen amenazando las propiedades del frente. Pero, el martes por la mañana tuvimos el gusto de ver en aquel sitio al señor Gobernador en compañía del Ingeniero Municipal examinando el caso y dando las órdenes pertinentes.

La idea de instalar medidores no va dirigida a perjudicar los intereses de la población, sino, muy por el contrario, a beneficiarlos

Dice el Sr. Administrador Gral. del Ferrocarril E. al Pacífico

San José, 18 de Marzo de 1953.

Señor Director de EL HERALDO.

Puntarenas.

Estimado señor:

Con el ruego muy atento de darle publicidad en EL HERALDO, me permito enviar a usted una copia del oficio que esta Administración ha dirigido con fecha 16 de Marzo al señor Gobernador de Puntarenas, relacionado con las objeciones que ha hecho la Municipalidad de ese puerto al proyecto de instalación de medidores de agua.

Como en ese periódico se han producido algunas censuras al mencionado proyecto, considero que EL HERALDO debe acoger, para ilustración de los puntarenenses, la exposición que le envío, y que es la defensa que el Ferrocarril hace de aquel proyecto.

Con muestras de mi mayor consideración soy de Ud. atto. y ss.,

Edgar SALAS B., Admor. Gral.

"San José, 16 de Marzo de 1953.

Señor don Abelardo Lobo, Gobernador de la Provincia.

Puntarenas.

Muy estimado señor:

Nos es grato acusarle recibo de su atento oficio N° 498

NI DUDARLO! En el

REGIS

los platos son deliciosos! Anexo al «Hotel de Verano»

de 6 de Marzo corriente, que contiene la transcripción de las manifestaciones que la Municipalidad de Puntarenas dispuso hacer de nuestro conocimiento en relación con la medida dispuesta por la Administración del Acueducto de instalar medidores en todas las pajas de agua en servicio, tanto en Puntarenas como en la vía.

Hemos leído cuidadosamente las razones que expone esa Municipalidad para manifestar se en desacuerdo con la medida tomada, y creemos sinceramente que sus puntos de vista están errados, o se apartan mucho de la realidad existente con referencia a los problemas del agua de Puntarenas, y a efecto de que ustedes reconsideren su actitud nos permitimos a continuación exponer nuestros argumentos, unos de ellos tendientes a justificar la medida tomada, y otros a defendernos de apreciaciones inexactas.

1—Respetamos por su proveniencia la opinión de esa Municipalidad con respecto a la implantación de medidores, pero creemos que es a la Administración del Acueducto a quien corresponde decidir y disponer las medidas que estime necesarias para tratar de mantener el mejor servicio de abastecimiento de agua potable para la población de Puntarenas. Sabemos que su intervención en este asunto no tiene otro móvil que tratar de proteger los intereses de los habitantes de Puntarenas pero es preciso hacer notar, como probaremos más adelante, que

## Permutados en sus puestos

Por acuerdo de la superioridad, han sido permutados en sus puestos los jefes políticos del cantón de Abangares y San Rafael de Heredia. Don Carlos Sáenz Ortiz para San Rafael de Heredia y don José Angel para Abangares. Los felicitamos y les deseamos acierto en sus nuevas funciones.

Pasa a la pág. 4

la idea de instalar medidores no va dirigida a perjudicar los intereses de la población, sino, muy por el contrario, a beneficiarlos.

2—Personalmente el Ingeniero ha comprobado que a las dos de la mañana, el cincuenta por ciento del agua que llega a Puntarenas iba a la población, y la otra mitad al tanque de almacenamiento, hora ésta en que el consumo, si no llega al valor cero, debería llegar a esas proximidades. El desperdicio pues, ha sido debidamente medido y comprobado. En tales circunstancias, ni siquiera el tanque de Plaza Cafias puede ser llenado.

3—Consideramos ineficaz el sistema de vigilancia propuesto por la Municipalidad, pues no existen disposiciones legales ni medidas punitivas que respalden la actuación de funcionarios del Acueducto para impedir el desperdicio de agua u obligar a la reparación de instalaciones en mal estado. No compartimos su apreciación de que son pocas las instalaciones en mal estado; por lo contrario, las que se encuentran en buen estado son la excepción, máxime tomando en cuenta la acción del aire salado sobre instalaciones a la intemperie.

4—Efectivamente existe la autorización de parte del Acueducto para que se realice el riego de las calles después de las 20 horas. Mas esa práctica la realizan numerosos habitantes durante las horas de máximo consumo de agua. Personalmente consideramos que el riego de las calles autorizado por el Acueducto después de las 20 horas es una liberalidad de resultados funestos durante la época de verano, especialmente de aquellos meses en que la población flotante de Puntarenas tiene un aumento extraordinario.

5—La Municipalidad, al citar cifras de población, justifica la disminución del agua disponible por persona, ya que el aumento de esa población va

ternados en el Hospital. Por dicha ya según informes que tenemos se va dominando la plaga encontrándose ya en el caso de benigna, si se exceptúa las complicaciones por indisposiciones orgánicas de los pacientes.

El FILETE DE MIÑON del REGIS es riquísimo. Convézanse!

# EL HERALDO

Fundado por Don Francisco Luis Enríquez

Director: EDUARDO ANGULO O.

Año XXXIV

—:

Puntarenas, Viernes 20 de Marzo de 1953.

—:

Núm. 3438

## ALARMA DE INCENDIO

A principios de esta semana el Oficial de Guardia del Cuerpo de Bomberos, en su Cuartel, recibió un telegrama procedente del señor Agente Principal de Policía de Barranca a las diez horas y cinco minutos que en lo conducente decía: «Incendio en loma este pueblo en peligro algunos ranchos familiares muy pobres.» Con este telegrama inmediatamente el señor Jefe de Bomberos Capitán don Juan Luis Calderón, puso en acción sus máquinas,

la sirena tocó llamada de Voluntarios que militarmente no se hicieron esperar y partieron enseguida para Barranca, que dando aquí el público en espera de noticias.

Se estaba quemando el zacate en una lomita al Norte de la población, frente a la finca El Mango de propiedad de Colombari, con peligro de varios ranchitos de gentes pobres, como lo dice el telegrama que encabeza esta nota.

Como siempre los Bomberos

salieron con actividad que les recomienda; ya en Barranca procedieron a las operaciones de salvamento localizando el fuego a fin de evitar su propagación, por dicha sin ocurrir ninguna desgracia personal ni material que lamentar.

Dice el doctor Rodri que el ambiente y el aseo del

REGIS

es único...

## La influenza necesita mucha atención y reposo

La asistencia a las escuelas lleva el termómetro de la enfermedad de la influenza, que tantos daños ha ocasionado especialmente en los hogares de gentes de escasos recursos.

Tenemos noticia de que el Personal Docente ha puesto en práctica una actividad especial atendiendo con prontitud los casos que se presentan, ya sea facilitándoles medicinas y asistencia médica y otros siendo in-

# LACSA

(Afilada a la  
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables

**DE NUEVO OFRECE:**

**SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.**

Puntarenense: Vuele por LACSA

Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 20

## La Moderna Novela Soviética

### La plaga del socialismo realista

Por George Addison

(Continuación)

El resultado de convertir la novela en vehículo de la propaganda es que la mayoría y más despiertos de los escritores rusos, como el mismo Ehrenbueg o Alexei Tolstoy, ya no producen novelas. El último se dedica a las historias. Las novelas sobresalientes publicadas desde la guerra son las de guerra. Evidentemente, en la guerra el argumento se impone por sí mismo al escritor y no tiene que inventar nada según fórmula. Por otra parte, el soldado o guerrillero ya es importante de por sí.

¿Cuál es la reacción del público soviético a esto? Difícil de saber. En un país donde el Estado es el Editor y el distribuidor, las cifras no revelan nada. Los críticos y los periódicos aceptan el realismo socialista con aparente convicción. Una indicación de ello fue la controversia de 1951 sobre una novela titulada «Iván Ivánovich» de Anna Kontiaveva. Representaba, simpáticamente, a una mujer casada con un cirujano célebre soviético, y lo deja para irse con otro ciudadano soviético menos eminente. —que no era el villano— Esta novela fue acerbamente criticada por varios críticos literarios soviéticos que se manifestaron asombrados por la inmoralidad e indecencia de la intriga. El libro todavía no se ha proscrito, pero —aunque es claramente de un nivel mucho más elevado que la mayoría de novelas soviéticas de hoy día— no obtendrá nunca el Premio Stalin.

#### II

#### DOS OBRAS TÍPICAS

El autor soviético, si quiere que se publique su obra, debe elegir un tema congenial con la construcción del Soviet pintando a los ciudadanos soviéticos como vencedores de todos los obstáculos. Hay que dibujar al nuevo héroe soviético de la industria, ha dicho Alexander Fadeyev.

Una lista de novelas publicadas desde 1947 nos muestra las clases de argumentos que hay que desarrollar. El leerlos es cuestión de ejercitar la voluntad, porque son pesados, unos más que otros.

Una novela bastante reciente,

«La Primera Semana» de un autor joven y bastante celebrado, Lantylev, trata de una discusión entre Stakhanovistas sobre ciertos procesos técnicos por si acrecientan o no la producción de un taller mecánico. Para entender el libro hay que tener siempre a mano un diccionario de palabras técnicas.

Otro ejemplo de asunto adoptado por los jóvenes autores soviéticos es el de un largo cuento breve muy elogiado, que apareció en la revista literaria de Moscú, «Octubre», el año anterior. El héroe es un joven Komsomol, obrero del acero, deseoso de convertirse en Stakhanovista. Un día, sin darse cuenta, tira una pieza de metal valiosa. Su novia lo denuncia por descuido y el periódico de la fábrica lo acusa de malgastar la propiedad del Estado. Pero el organizador del Partido Comunista sabía lo que valía el desdichado y lo ayuda a batir el récord de fundición de fábrica. Con lo cual reconquistó a su «dulce y apasionada novia», y con ello el aprecio de todo el Komsomol.

Agradaría pensar que estos ejemplos no son típicos de la producción soviética, pero aun que parecen extremos absurdos de argumentos inverosímiles y personajes absurdos, las mejores novelas de los últimos años tienen las mismas cualidades básicas. Veamos si no las dos que recibieron Premio Stalin. Una es relativamente corta, la «Fábrica», de Vera Panova, conocida autora de la novela de guerra «El Tren», que fue publicada en inglés lo grande bastante éxito. La otra es «Lejos de Moscú», larga novela de tres volúmenes, de Azhiev, sobre la construcción de un oleoducto en el Extremo Oriente.

No es extraño que ambos libros tengan ciertas características comunes, puesto que tratan de temas similares. Ambos están escritos en la forma de episodios cortos presentando bastante personajes, en el estilo de John Dos Passos y de Jules Romain. Lo sorprendente es que los tipos y el modo de tratar la vida privada de estas novelas, escritas por personas de diferentes edades y sexos, sea tan parecido que el lector que los lea uno tras otro no podría decir qué diferencias

hay entre unos y otros.

Uno de los protagonistas principales en cada una de las novelas es el Director Listopard, en la fábrica de la novela.

Pasa a la pág. 3

## Hospital SAN RAFAEL AVISO

Para asuntos relacionados con el Hospital San Rafael de esta ciudad, el Sr. Director atenderá al público en la propia Dirección todos los días,

DE LAS 8 A LAS 9 hs. Y DE LAS 13 A LAS 14 hs.

Excepto DOMINGOS Y SABADOS POR LA TARDE

JUNTA DE PROTECCION SOCIAL

## UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

## UNITED FRUIT COMPANY

### Servicio de Vapores

### Departamento de Tráfico

CIRCULAR No. 472

NEW YORK 6, N.Y.  
Enero 16, de 1953

## Aviso Importante

Estamos aceptando carga en New York para entrega directa en los siguientes puertos de la costa del Pacífico de Centroamérica:

PUNTARENAS, COSTA RICA  
LA UNION, EL SALVADOR  
LA LIBERTAD, EL SALVADOR  
ACAJUTLA, EL SALVADOR

CUTUCO  
SAN JUAN DEL SURNICARAGUA  
CORINTO, NICARAGUA  
AMAPALA, HONDURAS

Nuestras próximas salidas del Muelle No 2 de New York, son las siguientes:

SS L H CARL	ENERO	23
SS MARNA	FEBRERO	12
SS VINDIGGEN	FEBRERO	26
SS L H CARL	MARZO	12
SS MARNA	MARZO	26
SS VINDIGGEN	ABRIL	9
SS L H CARL	ABRIL	23

Agradeceremos su apoyo para poder continuar este servicio.

CIA BANANERA DE COSTA RICA  
AGENTES DE  
UNITED FRUIT COMPANY

# TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,  
La gencia **TRAUBE**  
en Puntarenas.

## DOCTOR FRANCISCO QUINTANA SALINAS

INCORPORADO EN 1927, SEGUN LA CONVENCION CENTROAMERICANA DE WASHINGTON SOBRE EL EJERCICIO DE LAS PROFESIONES LIBERALES DE CENTRO AMERICA

Miembro de la American Trudeau Society de New York

Miembro de la la American College of Chest Physician de Chicago

Cirujano del Hospital San Rafael, 1932 a 1946

Ex-Médico Escolar y ex Jefe de la Lucha Antivenérea de Puntarenas

Ex-Médico por Oposición del Policlínico del Seguro Social de San José

Ex-Médico Director del Hospital Tipo A. José Domingo de Obaldía, de David, República de Panamá

Cirujano del Hospital San Vicente, de León, Nicaragua

Se ha establecido nuevamente en esta ciudad, donde tiene el gusto de ponerse a las órdenes de los puntarenenses DE LAS 7 A LAS 10 hs. Y DE LAS 12 A LAS 15 hs.

en su Consultorio de siempre, frente al Parque Victoria

## La moderna novela...

Viene de la pág 2

la de Vera Panova, y Baltman el Director de los trabajos del oleoducto en «Lejos de Moscú». Ambos son presentados como brillantes y despiadados ejecutivos con un elevado sentido del deber. Ambos tienen el mismo defecto. —señalado en cada novela por otros miembros del Partido Comunista— se hallan demasiado desligado del hombre corriente. Ambos corren el peligro de convertirse en pequeños Napoleones. En ambas novelas acaban humanizándose un poco.

Los personajes secundarios masculinos se comportan como buenos chicos en la escuela, esforzándose para acertar y corregir sus naturales defectos. Se les presenta llenos de devoción hacia el director jefe de la fábrica y hacia todos los que ejercen autoridad sobre ellos. Los caracteres se muestran en su vida de trabajo en la sala de reuniones, acrecentando la producción con sus maravillosas ideas y cayéndose de sueño, por la noche, sobre sus pupitres. (En «Lejos de Moscú» hay cuatro ocasiones en que los «buenos» caen dormidos por exceso de trabajo)

(Continuará)

## Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

# ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Marzo 1953

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAI		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozai
	Horas	Horas		Horas	Horas
Lunes	20	5 del 3	Lunes	24	5 del 3
Jueves	21	6 del 6	Jueves	1	6
Martes	1	10	Sábado	7	7
Jueves	16	1 del 13	Martes	5	10
Lunes	19	4 del 17	Jueves	7	18
Jueves	22	7 del 20	Viernes	13	8 del 14
Martes	24	11	Lunes	16	5 del 17
Jueves	26	1 del 27	Jueves	19	1
Lunes	30	4 del 31	Sábado	21	8
			Martes	24	11
			Jueves	26	13
			Viernes	27	8 del 28
			Lunes	30	3 del 31

  

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Je
	Horas	Horas		Horas	Horas
Domingo	1	4 del 2	Domingo	1	4 del 2
Martes	3	5 del 4	Lunes	2	5 del 3
Jueves	5	6	Martes	3	5 del 4
Sábado	7	7	Miércoles	4	6 del 5
Lunes	9	9	Jueves	5	6 del 6
Miércoles	11	11	Viernes	6	7 del 7
Viernes	13	2 del 14	Sábado	7	19
Domingo	15	4 del 16	Lunes	9	9
Martes	17	5 del 18	Lunes	9	14
Jueves	19	6	Martes	10	15
Sábado	21	8	Miércoles	11	15
Lunes	23	10	Jueves	12	17
Martes	24	10	Viernes	13	18
Miércoles	25	1 del 26	Sábado	14	19
Viernes	27	2 del 28	Domingo	15	20
Domingo	29	3 del 30	Lunes	16	21
Martes	31	4 del 19	Martes	17	21
			Miércoles	18	23
			Jueves	19	24
			Viernes	20	13
			Sábado	21	13
			Domingo	22	3
			Lunes	23	15
			Martes	24	16
			Miércoles	25	18
			Jueves	26	18
			Viernes	27	19
			Sábado	28	20
			Domingo	29	20
			Lunes	30	21
			Martes	31	21

  

BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Martes	3	5 del 4
Miércoles	11	11
Martes	17	5 del 18
Miércoles	23	12
Martes	31	4 del 19

# AVISO

## LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOGO DE NICOYA

### "E D E T E"

Inauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves. Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés. Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

**A PUERTO CORTES**  
Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas  
**PASAJEROS Y CARGA**  
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

**A PUERTO QUEPOS:**  
Todos los Lunes y Jueves, a las 15 horas.  
**PASAJEROS SOLAMENTE**

# Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

**Víctor Juio Arias.**  
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

## SU MAQUINA DE COSER

# P F A F F

en cómodos abonos mensuales puede comprarla en su Agencia en

Puntarenas frente al Correo

## Rafael Armando Rodríguez

AROS — AGUJAS — PIEZAS

y toda clase de repuestos a precios de la capital

## Junta de Protección Social de Puntarenas

### AVISO

Los enfermos que necesiten ser internados en el Hospital San Rafael, deberán presentar en la oficina de admisión la orden correspondiente, expedida por su médico.

Los casos de obstetricia en pensionados deberán tener su médico.

Los servicios prestados al público por el Médico Residente, son gratuitos.

El Médico Residente no puede hacerse cargo de enfermos en pensionados.

Cualquier queja deberá ser presentada por escrito al señor Director del Hospital.

**ALFONSO OREAMUNO FLORES.**  
Presidente.

## Nos visita el Cuerpo de Bomberos de Managua

Ayer al pasar por el Hotel de verano, fuimos sorprendidos por una espléndida fiesta que allí se celebraba, en la cual se encontraba el señor Gobernador de la Provincia y los señores comandantes de Plaza, Primero y Segundo, así como el Cuerpo de Bomberos de esta ciudad y otras personalidades que no conocíamos. Inquiriendo datos se nos dijo que se trataba de la llegada del Cuerpo de Bomberos de Managua, de la hermana república de Nicaragua. Quienes llegaron a esta ciudad el martes como a las nueve de la noche.

Una delegación de los Bomberos de aquí les fue a recibir por la carretera hasta el lugar llamado Yomale, y cuando llegaron a esta ciudad fueron saludados con un brindis y una suculenta comida en el Restaurant La Eureka y el resto de la noche la pasaron en el Cuerpo de Bomberos, donde por gentileza del Instituto Nacional del Seguro fueron hospedados.

Al siguiente día hicieron un paseo por la ciudad llamando

la atención del público. Como a las once fueron a hacer el brindis de que ya nos ocupamos al principio y a las dos de la tarde contentos y felices por las atenciones de que fueron objeto a su paso por aquí y por parte de las primeras autoridades y sus compañeros Bomberos, salieron con dirección a la ciudad capital, de donde regresarán después de las Olimpiadas donde están haciendo papel importante la Selección Nicaragüense.

Forman la plana mayor de los visitantes: Capitán Silva Díaz, quien viene con su familia, jefe de la Delegación; Capitán René Selva, señora e hijos, Segundo jefe; Capitán Punge; Teniente Toribio Mendoza; Teniente Salas y siete Bomberos más.

EL HERALDO se ha complace en saludar a la digna Delegación nicaragüense y les desea un feliz viaje por la capital y nuestras felicitaciones a los Bomberos de aquí por la atención de que han sido objeto con tan honrosa visita.

# De Nuestro Ambiente Social

### PROXIMA BODA

El día sábado 21 de los corrientes, en la Parroquia de esta ciudad se celebrará el matrimonio de los estimables jóvenes de este vecindario don Miguel Angel Bonilla, con la señorita Virginia Madrigal Badilla; él es hijo de doña María F. de Bonilla y ella hija de Isafas Madrigal, ya fallecido y doña Angélica B. de Moreno. La ceremonia se celebrará a las cinco horas y treinta minutos de la fecha dicha. Después de la ceremonia novios e invitados pasarán a brindar en la casa de la novia por la felicidad de los contrayentes.

### DOCTOR GUILLERMO CUADRA ARGUELLO

Hace ya algunos días se encuentra el estimable galeno don Guillermo Cuadra Argüello atacado de la epidemia reipante, el tracazo, a tal extremo de haberse visto obligado a guardar cama y teniendo que abandonar de atender a sus numerosos pacientes. Di-

chosamente su estado de salud va siendo ya bastante mejor, la que deseamos sea completa para satisfacción de sus familiares.

### VIAJEROS

Procedentes de San José y dirección a Filadelfia de la Provincia de Guanacaste, lugar de su residencia, estuvieron en esta ciudad don Orontes Hernández ya restablecido de la operación que se le practicó en una clínica de San José, iba acompañado de su señora esposa doña Virginia Rodríguez de Hernández.

Tuvimos el gusto de saludarlo y les deseamos un feliz viaje.

— Para San José don Humberto Estrada, en asuntos relacionados con sus negocios.

— De San José el licenciado don Francisco Guido

— Se encuentra en estado de convalecencia don Marcos Hernández Rodríguez, quien con motivo de enfermedad hace algunos días procedente de Filadelfia se encuentra en esta ciudad.

Ordene sus platos a

**REGIS**

TELEFONO 163

Nuestro servicio a domicilio es rápido

## Corozal sin Agente de Policía

Corozal de Puntarenas, 16 de Marzo de 1953

Señor Director de EL HERALDO

Puntarenas.

Estimado señor:

Le dirigimos estas líneas llenas de afectos, más o menos para que usted se dé perfecta cuenta del gran trastorno que estamos soportando con el señor Agente Principal de Policía de este lugar don Juan Otárola y si lo tiene a bien, que lo haga público por medio de las columnas de EL HERALDO que es el único periódico que vela en pro de estos lugares sin interés alguno.

El señor Otárola vino directamente nombrado a esta como Agente de Policía; el señor Bernardo Vargas Arroyo, en vista de que no había local apropiado para que el señor Agente se alojara y pudiera tramitar interinamente, muy gentilmente le proporcionó facilidades, e inmediatamente dio trazas de hacer un rancho pajizo en un terreno que cedió el señor Adrián Martínez ubicado en el puro centro de Corozal.

Le balde tanto esfuerzo; pues a estas horas ya tiene dicho Agente tres semanas de haberse ausentado del lugar sin haber dejado una persona que lo represente, pues son muchos los asuntos de oficina que se presentan día con día que no se pueden atender por lo expuesto arriba. Nosotros quisiéramos saber con certeza qué hay respecto a este asunto; si es que el señor Otárola no vuelve más aquí o es que anda con permiso.

En todo caso nosotros quisiéramos que el señor Gobernador intervenga cuanto antes en este asunto tan delicado de estar un lugar como este tan poblado y sin autoridad, ya que el problema de la nueva Agencia se solucionó con la construcción de un rancho pajizo.

Agradeciéndole atentamente somos usted sus servidores y amigos.

UNOS VECINOS.

NO LO PIENSE! En el

**REGIS**

los camarones son más frescos y sabrosos

## Reunión en la Escuela de Párvulos

El miércoles en las horas de la tarde en la Escuela de Párvulos se celebró una reunión de padres de familia, la cual versó en especial sobre el tema de que la enseñanza debe hacerse con la cooperación del hogar, circunstancia indispensable en la enseñanza moderna y es por esta razón que el Personal de dicha Escuela recomienda el constante auxilio de los padres de familia que de mucho servirá. Por ahora recomiendan el material de los niños, el uso del uniforme y la higiene, a fin de que se presenten limpios a las clases.

NO VACILE! En el

**REGIS**

las cervezas son más frías

VISITENOS

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

## OFICINA Y 2 APARTAMENTOS

Se alquilan 2 apartamentos y una Oficina, acabados de construir. Esquina Nor Oeste Parque Victoria Propiedades Macaya: Oficina, 2 salones 5 x 5 y 5 x 4 metros, 2 apartamentos con 2 dormitorios, 2 servicios: Baño, Lavatorio y W. C. Hall-Comedor, Cocina, Cuarto sirviente, Lavadero y Tendedero ropa. El apartamento en el piso alto tiene bombas para levantar el agua a los tanques — Por contrato no menor de un año.

Para informes: «Ferretería Macaya», en San José, y el Sr. Dn Belarmino Casal, Empresa de Transportes Marítimos en Puntarenas

## La idea de instalar medidores no va dir...

Viene de la pág. 1

llegando al doble desde que se construyó el Acueducto y ello sin tomar en cuenta que la población flotante asciende, especialmente en los meses de verano, a límites casi imposibles de determinar.

6—Las apreciaciones de esa Municipalidad en lo referente a la concesión de pajas de agua en la vía son del todo injustas e inexactas, por lo menos en lo que ello concierne a la Administración del Ferrocarril de Abril de 1948 a esta parte. Por lo largo que ello resultaría el transcribir toda una serie de disposiciones relacionadas con este punto, invitamos a la Municipalidad a constatarlas personalmente, para que después, con la lealtad que es atributo de los honorables miembros de esa Corporación manifiesten públicamente si el Ferrocarril ha defendido o no los intereses del pueblo de Puntarenas. En estos días no más, el Fe-

rocarril tuvo paralizados trabajos de rectificación durante dos meses, por no acceder a la concesión (no gratuita) de una paja de agua, que el interesado solicitaba a cambio de la cesión de una faja de tierra, la cual ofrecía regalar pero se negaba a vender. El Ferrocarril prefirió perder muchos cientos de colones, con tal de no sentar el precedente, que podía ser justificado por otros terratenientes a cambio de la cesión de tierras para trabajos de rectificación.

7—Lo del proyecto de concesión de agua a la población de Orotina, puede ser aclarado una vez que la Municipalidad nos honre con su visita, pues dentro de los documentos que podremos mostrarles está claramente definida la actitud del Ferrocarril en ese aspecto. Por razones que nos reservamos, no queremos polemizar públicamente sobre este asunto.

(Continuará)

## Librería Central

Frente al Parque Victoria Puntarenas Costa Rica

Compre sus artículos escolares

A LOS MAS BAJOS PRECIOS

## OPORTUNIDAD

Para disfrutar mejor de sus vacaciones en Puntarenas, se vende una panga en perfectas condiciones

Hecha de madera de cedro, con piso de cristóbal. Tiene tres asientos, una bodeguita adelante y otra atrás, mide de largo catorce pies, de ancho cuatro pies, y de alto dieciocho pulgadas. Motor fuera de borda «EVINRUDE modelo ZEPHYR» de 55 caballos, también en buenas condiciones

PRECIO: ₡ 1.400.00

Llamar teléfono 229 154

Manténgase informado leyendo EL HERALDO

## La TIENDA Y ZAPATERIA

DE JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portafolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

## Adriana de Guido

OFRECE HOSPEDAJE PARA CINCO niñas estudiantes en San José.

75 varas al Este de «EL PATO COJO», Avenida 12 N° 563 — Apto: 1102 — Tel. 6022